

Balonmano

El Juanfersa y el Grupo se miden en un amistoso

El objetivo es que los dos equipos cojan ritmo de competición

Gijón, J. J.

Los dos equipos gijoneses que militan en la División de Honor Plata de balonmano, el Juanfersa Comunicalia y el Grupo Covadonga jugarán este medio día (12.30 horas) en el palacio de los deportes un partido amistoso con el que los dos entrenadores pretenden que los jugadores vayan cogiendo ritmo de competición tras el parón navideño.

Ninguno de los dos equipos jugará el próximo sábado en la reanudación de la liga y los dos por el mismo motivo la ausencia de jugadores que están con la selección junior disputando el Torneo Cuatro Naciones en Portugal. En el caso del Juanfersa Comunicalia

es Rubén Río mientras que el afectado en el otro partido no es el Grupo Covadonga si no su rival el Barcelona que tiene a tres jugadores con la selección, el portero Xoan Ledo, el central Francisco Castro y el lateral Daniel Duschbaev, el más pequeño de la saga y que lleva el mismo camino que su hermano mayor y su padre. Todos ellos están ya concentrados con la selección nacional preparando ese torneo en el que se medirán a Portugal, Francia y Alemania.

En el amistoso de este medio día los dos entrenadores, Sergio Cotel y Chechu Villaldea darán minutos a todos los jugadores porque el partido está precisamente para eso. El de mañana no



Abel Serdio trata de superar a Jorge Martínez. | JUAN PLAZA

será el único amistoso con el que el Juanfersa Comunicalia cubra este paréntesis porque ya tiene apalabrado otro para el mismo sábado día 9 cuando su rival será el To-

relavega que marcha en segunda posición en el grupo B de Primera nacional. El Grupo, por su parte, no tiene previsto ningún amistoso más.

F. americano

Las Gijón Mariners buscan nuevas jugadoras

Gijón, J. J.

Las Gijón Mariners iniciarán 2016 cambiando de modalidad y entrenando para prepararse a participar en la Liga Norte de "tackle" o fútbol americano con contacto en la que debutaron el pasado año con un buen resultado ya que acabaron en segunda posición en la primera Challenge femenina 5x5 que se disputó en Pinto. Para afrontar este nuevo compromiso de la mejor manera posible el equipo gijonés ha iniciado una campaña de captación para buscar nuevas jugadoras que quieran probar el fútbol americano. Las interesadas podrán ponerse en contacto con el club a través de las redes sociales. El inicio de los entrenamientos está previsto para el próximo día 7 en el "triángulo" de Las Mestas.

Baloncesto

Éxito del torneo 3x3 solidario en el Palacio de La Guía

Gijón, J. J.

Nuevo éxito del torneo de baloncesto 3x3 solidario que se disputó a lo largo de toda la jornada de ayer en la canchas del palacio de los deportes de La Guía organizado por Activity67. Fueron casi 300 los jugadores pertenecientes a 48 equipos de diferentes categorías los que completaron una

apretada jornada que se inició a primeras horas de la mañana y finalizó sobre las 20 horas. Además de el gran número de partidos que se disputaron también hubo una competición de lanzamientos triples. En definitiva una jornada para iniciar el año de manera deportiva y además de manera solidaria.



Un momento de uno de los partidos. | JUAN PLAZA

Ofertas de empleo

DROPSSENS SELECCIONA INGENIERO INFORMÁTICO

Se requiere:

- Estudios Universitarios relacionados con la Ingeniería Informática.
- Experiencia como desarrollador de Software en C++ y .NET.
- Experiencia en el desarrollo de interfaces de usuario, aplicaciones táctiles (WPF, XAML/MVVM) y arquitecturas web.
- Experiencia en metodologías ágiles de desarrollo de software (SCRUM) y en sistemas (OOA/D, UML, TDD & Clean Code).
- Alto nivel de inglés.

Información detallada en: www.dropsens.com/jobscrumvalid.pdf

Información detallada en: www.dropsens.com
job@dropsens.com

DROPSSENS SELECCIONA INGENIERO INFORMÁTICO

Se requiere:

- Estudios Universitarios relacionados con la Ingeniería Informática.
- Experiencia como probador o validador de Software, planificando y ejecutando casos de prueba de forma sistemática.
- Certificación o formación por ISTQB
- Se valorará experiencia con herramientas de automatización a nivel de interfaz gráfica de usuario (ej.: Ranorex).
- Alto nivel de inglés.

Información detallada en: www.dropsens.com/jobscrumvalid.pdf

Información detallada en: www.dropsens.com
job@dropsens.com

DROPSSENS SELECCIONA SCRUM MASTER

Se requiere:

- Estudios Universitarios relacionados con la Ingeniería Informática.
- Experiencia en el desarrollo ágil de software (XP, RUP, Scrum) y estar certificado como Scrum Master (CSM, PSM).
- Experiencia en el desarrollo de productos de Software.
- Experiencia en la gestión de proyectos de desarrollo de Software.
- Alto nivel de inglés.

Información detallada en: www.dropsens.com/jobscrummaster.pdf

Información detallada en: www.dropsens.com
job@dropsens.com

PELOTA

El Grupo recibe al Pradillos en el Campeonato de España de clubes

El frontón del Grupo Covadonga acoge a las 12 de hoy el primer partido del Campeonato de España de clubes de Segunda categoría en el que el equipo gijonés se enfrenta al Pradillos de Segovia.

GOLF

La Llorea abre la competición con el III Torneo cuadrangular juvenil

El campo municipal de golf de La Llorea inicia este fin de semana las actividades del presente año con el III Cuadrangular juvenil en el que participan las federaciones de Madrid, Cataluña,

País Vasco y Asturias. Cada federación presenta un equipo de 12 jugadores, compuesto por 2 cadetes femeninas y 2 cadetes masculinos, 4 infantiles femeninas y 4 infantiles masculinos.